



Communiqué – Pour diffusion immédiate

Feux de forêt : Les médias invités à éviter les secteurs désignés

La Sarre, mercredi le 7 juin 2023 – Les municipalités de Normétal et Saint-Lambert demandent aux différents médias de ne plus se rendre sur les secteurs désignés. Cette mesure est demandée pour préserver la sécurité des intervenants. Considérant les ressources nécessaires que la situation exige, les coordonnateurs locaux souhaitent permettre au personnel de se concentrer sur les opérations en cours.

Nous sommes conscients de l'intérêt que suscite cette situation, mais nous vous prions de faire preuve de compréhension et de coopération en évitant de vous rendre dans cette zone spécifique. Nous vous tiendrons informés dès que nous aurons des informations supplémentaires à partager.

Pour vos demandes médiatiques, veuillez-vous adresser à la MRC d'Abitibi-Ouest.

Nous vous remercions de votre coopération et de votre compréhension.

-30-

Source : Denis Beauregard
Conseiller en communication
MRC d'Abitibi-Ouest
819-339-5671 poste 240